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Кохманд В.М. Внедрение процедуры проведения электронных собраний в муниципалитетах Финляндии
В данной статье рассматриваются возможности и перспективы внедрения процедуры проведения электронных собраний в муниципалитетах 

Финляндской Демократической Республики. Именно муниципалитеты обеспечивают решение проблем, возникающих с реализацией цифрового направ-
ления муниципального развития. В Финляндии органы местного самоуправления всегда быстро реагируют на меняющиеся реалии современного мира 
и перестраивают свою деятельность, что позволяет им эффективно оказывать необходимую помощь и защиту жителям коммун. Все это, несомнен-
но, свидетельствует о прогрессивном характере работы финских коммун. Проанализированы особенности организации встреч в электронном форма-
те и возможные неисправности в процессе проведения собраний муниципалитетов в электронном виде в сети Интернет. В Финляндии органы мест-
ного самоуправления уделяют особое внимание электронной процедуре принятия решений и обеспечению при этом информационной безопасности.
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V.M. Kokhmand. The Introduction of the Electronic Meeting Holding Procedure in Municipalities of Finland
This article examines the possibilities and prospects of introducing the procedure for holding electronic meetings in the municipalities of the Finnish 

Democratic Republic. It is the municipalities that provide the solution to the problems arising with the implementation of the digital direction of municipal 
development. In Finland, local governments always react quickly to the changing realities of the modern world and restructure their activities, which allows them 
to effectively provide the necessary assistance and protection to the residents of the communes. All this undoubtedly testifies to the progressive nature of the work 
of the Finnish communes. The features of organizing meetings in electronic format and possible malfunctions in the process of holding meetings of municipalities 
in electronic form on the Internet have been analyzed. In Finland, local governments pay special attention to electronic decision-making and information security.
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